



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

Adios del Moderador

Ha sido un honor y un privilegio ser su moderador de PNMC dos veces: la primera vez hace unos años y luego nuevamente durante los últimos nueve meses. La mejor parte de mi experiencia ha sido conocer a un grupo tan maravilloso de personas en todas las congregaciones que componen nuestra conferencia, mientras juntos nos esforzamos por crecer como comunidades de gracia, alegría y paz.

Nuestra Junta de PNMC trabaja en conjunto desinteresadamente y con gran dedicación para nutrir congregaciones saludables a través de decisiones que implican emparejar personas con diversos roles de liderazgo, decisiones de políticas y uso de recursos tales como subvenciones para congregaciones saludables. Los miembros de la junta están dispuestos a abordar juntos temas difíciles, siempre teniendo una visión a largo plazo de cómo podemos esforzarnos mejor para seguir a Jesús en nuestras decisiones y acciones. Debido a la sensibilidad y la confianza mutua de los miembros de la junta, nuestro tiempo juntos es sagrado y seguro.

También estoy agradecido por los dones y habilidades especiales de Eric Massanari como nuestro Ministro Ejecutivo de la Conferencia. Ha sido un placer conocerlos y trabajar en estrecha colaboración.

Su junta está en buenas manos con Chris Nord como nuestro nuevo moderador y con Karla Morton como nuestra nueva moderadora electa. A medida que nuestras congregaciones avancen, confío en que permaneceremos arraigados y cimentados en el amor.

-Enviado por Jack Swaim, moderador desde octubre de 2022 hasta junio de 2023.



Desde La Oficina de La PNMC

Nos estamos preparando para imprimir la próxima edición del Directorio del PNMC. Muchas de nuestras iglesias tienen cambios demográficos. Mire la lista de su congregación en la página 3. Si sus números de asistencia han cambiado, envíe una actualización a Barb Buxman. Si está incluido en el Directorio y se mudó o cambió su número de teléfono o dirección de correo electrónico, envíe también esas actualizaciones.



Salem Mennonite Church

Arthur Boers, ex pastor menonita y profesor de AMBS, leerá su último libro el **27 de julio a las 7 p. m.** en la Iglesia Menonita de Salem (1045 Candlewood Dr, Keizer, OR).

Boers es el autor de "Day by Day These Things We Pray: an Anabaptist Prayer Book", "The Way is Made by Walking" y "Living into Focus", entre otros títulos. En su nuevo libro, unas memorias ("Shattered: A Son Picks up the Pieces of His Father's Rage"), Boers describe su crianza en un país holandés. comunidad de inmigrantes reformados en Ontario, Canadá, y lidia con la violencia familiar derivada del trauma generacional de la ocupación nazi de Holanda junto con su floreciente llamado al ministerio y la evolución de su comprensión de la fe y la teología.

Reunion Annual de PNMC, 24 de junio, Portland Mennonite Church



Representantes de muchas congregaciones de la PNMC se reunieron en la Iglesia Menonita de Portland el sábado 24 de junio. Juntos, los asistentes participaron en adoración, oración, escucha y reflexión mientras escuchamos los informes de las congregaciones y los oradores invitados Malinda Berry, Marisa Smucker y Rachel Ringenberg-Miller. Muchas gracias a Portland Mennonite y Ministerios Restauración por su cálida y generosa hospitalidad.

NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC

Pacific Northwest Mennonite Historical Society

En agosto de 1914, comenzó la Primera Guerra Mundial y continuó hasta 1918. Cuando Estados Unidos entró en guerra, muchos jóvenes fueron reclutados para el servicio militar, incluidos muchos menonitas, cuáqueros, miembros de la Hermandad y otros que eran objetores conscientes. Este conflicto fue difícil para estos jóvenes y vivieron momentos de dolor y sufrimiento.

En 2014, el Museo Kauffman, una parte del Bethel College de North Newton, KS, marcó el recuerdo de un siglo desde que comenzó la guerra. El personal del museo creó una exposición itinerante titulada “**Voces de la conciencia**”. Desde entonces, la exposición se ha llevado a universidades y comunidades de todo el Medio Oeste. Recibió un premio nacional por su enfoque creativo recordando la experiencia de los objetores conscientes de la Primera Guerra Mundial.

La Sociedad Histórica Menonita del Noroeste del Pacífico ha hecho arreglos para traer “Voces de la Consciencia” a Portland, Oregón. Lewis & Clark College acordó ceder espacio en el vestíbulo para la exposición **del 28 de julio al 24 de septiembre de 2023** en la Biblioteca Watzek. Esto brindará a muchos estudiantes y miembros de la comunidad en general la oportunidad de ver la exhibición y conocer las experiencias de los objetores conscientes durante la guerra.

Nuestro acuerdo con el Museo Kauffman exige una tarifa de \$5,000 más \$3,000 para el transporte y montaje de la exposición. PNMC acordó apoyar el proyecto con una subvención de \$4000. Los miembros de la sociedad y la Junta Directiva han contribuido \$2,500 para el proyecto. PNMHS siente que esta exposición ayudará a cumplir su misión de educar al público y brindar información sobre un momento importante en la historia de nuestra comunidad menonita. Lo alentamos a apoyar este esfuerzo haciendo una contribución a PNMHS. Envíe su contribución a PNMHS, 6030 S Whiskey Hill Road, Hubbard, OR 97032 o puede hacer una donación con tarjeta de crédito en www.pnmhs.org siguiendo las instrucciones. Si tiene alguna otra pregunta, comuníquese con el presidente del comité, Jerry Barkman.

MENNONITE CHURCH USA Y OTRAS AGENCIAS AL NIVEL DE TODA LA IGLESIA

Anabaptist Mennonite Biblical Seminary

AMBS está lanzando un nuevo programa de Capacitación de Liderazgo Práctico para ayudar a pastores, líderes laicos, líderes comunitarios y líderes de organizaciones sin fines de lucro a aumentar su capacidad para brindar un liderazgo anabautista efectivo en una variedad de entornos. El programa surgió de un proceso de escucha en el que los líderes de la iglesia compartieron que necesitaban habilidades prácticas de liderazgo para enfrentar los desafíos resultantes de la pandemia, la polarización, los compromisos cambiantes de la iglesia y un futuro impredecible. En respuesta, AMBS diseñó un programa que consta de módulos que se enfocan en cuatro áreas: administración, liderazgo, compromiso contextual y bienestar.

“Estamos escuchando de los líderes de toda la iglesia que la formación en habilidades prácticas en estas cuatro áreas es la más necesaria en nuestro tiempo y será muy beneficiosa para el trabajo preliminar de los líderes”, dijo Luis Tapia Rubio, MDiv, quien dirige el nuevo programa. Para obtener más información, haga clic [aquí](#).



Mennonite Church USA

Para leer lo más destacado de la Convención MC USA en Kansas City, siga [este enlace](#).

Incluido en los eventos de MennoCon23, hubo un panel de jóvenes adultos de BIPOC (conocido por sus siglas en inglés) que compartieron sus experiencias al asistir a escuelas cristianas/menonitas. Compartieron ideas sobre cómo crear una cultura universitaria intercultural. Demandar Park-Hur, directora de participación racial/étnica de la Mennonite Church USA, actuó como moderadora. Panelistas Abby Endashaw, Coordinadora Nacional del Servicio de Verano del Comité Central Menonita; Faith Manickam, estudiante de la Facultad de Medicina de la Universidad de Kansas, y Bongwiwe Ncube, estudiante universitaria de Goshen (Indiana) compartieron momentos positivos y dolorosos y ofrecieron consejos a estudiantes y administradores para construir una cultura

intercultural saludable. Para leer sus historias e ideas para expandir la inclusión, siga [este enlace](#).

Servicios de salud menonitas

¿Tiene un supervisor o gerente que busca desarrollar sus habilidades de liderazgo? A-lead de MHS Association es un programa de desarrollo de liderazgo diseñado específicamente para el líder emergente. Regístrate antes del 15 de agosto [aquí](#).

Proximos e-Boletines:

7 de ago (entregas a más tardar 7/31)
21 de ago (entregas a más tardar 8/14)
4 de sept (entregas a más tardar 8/28)
21 de sept (entregas a más tardar 9/11)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un anuncio breve en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera.
¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>